

Aus der Sitzung des Gemeinderats vom 21.12.2021

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am Dienstag, 21.12.2021 folgende Themen behandelt:

TOP 1: Einwohnerfragestunde

Aus den Reihen der Einwohner*innen wird angefragt, ob sich bezüglich der Besetzung der Leitung im Kindergarten Lehen zwischenzeitlich etwas ergeben hat. Der Vorsitzende teilt mit, dass Personalangelegenheiten grundsätzlich nichtöffentlich sind und ergänzt, dass das Bewerbungsverfahren abgeschlossen ist und eine Nachfolge gefunden wurde.

Aus den Reihen der Einwohner*innen wird angefragt, wie der Stand der Entwicklung bezüglich eines Nachpächters für das Klostercafé ist. Der Vorsitzende gibt bekannt, dass ein Nachpächter zum 01.01.2022 gefunden wurde.

Aus den Reihen der Einwohner*innen wird angefragt, ob es im Hinblick auf die Errichtung eines Bikeparks Neuigkeiten gibt. Der Vorsitzende erwähnt, dass Interesse bekundet wurde und es auch erste Vorgespräche gab. Der Vorsitzende ergänzt, dass er momentan noch nicht zu viel dazu sagen möchte und die Öffentlichkeit informiert wird, sobald konkrete Pläne vorliegen.

Aus den Reihen der Einwohner*innen wird erwähnt, dass in der letzten Bürgerfragestunde mitgeteilt wurde, dass der Friedhof und die Aussegnungshalle im kommenden Jahr umgestaltet werden sollen. Im Haushaltsplan ist nun lediglich eine Planungsrate eingestellt ist. Der Vorsitzende erklärt, dass 40.000 € für konkrete Maßnahmen auf dem Friedhof eingestellt sind. Außerdem wird aus den Reihen der Einwohner*innen angeregt, dass auf dem Friedhof dringend eine Lautsprecheranlage installiert werden sollte.

Aus den Reihen der Einwohner*innen wird nachgefragt, warum im Haushalt 35.000 € für Sirenen eingestellt sind, obwohl in der letzten Einwohnerfragestunde seitens der Verwaltung mitgeteilt wurde, dass die Sirenen in Hirrlingen voll funktionsfähig sind. Der Vorsitzende bestätigt, dass die Sirenen voll funktionsfähig sind. Allerdings wird die Erneuerung der Technologie angestrebt, weshalb man sich für ein Förderprogramm beworben hat. Herr Bühler ergänzt, dass der Antrag in Absprache mit der Freiwilligen Feuerwehr gestellt wurde und sich dann zeigen wird, ob die Umrüstung tatsächlich umgesetzt wird.

TOP 2: Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse

Der Vorsitzende gibt folgende in der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung vom 23.11.2021 gefassten Beschlüsse bekannt:

- 1.) Der Beschäftigungsumfang einer Angestellten wird ab dem 01.01.2022 ohne Befristung auf 70 % erhöht.
- 2.) Die Vorgehensweise für das Stellenbesetzungsverfahren Leitung Kindergarten Lehen wird festgelegt.

TOP 3: Genehmigung von Sitzungsniederschriften

Die Niederschrift der Sitzung des Gemeinderats vom 23.11.2021 wird einstimmig genehmigt.

TOP 4: Haushaltssatzung und Haushaltsplan für das Jahr 2022- Einbringung

Die Gemeindeverwaltung hat den Entwurf des Haushaltsplanes und der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2022 aufgestellt.

Die Haushaltseinbringung erfolgt im ersten Teil durch Herrn Bühler, der die Rahmenbedingungen der diesjährigen Haushaltsplanung und die Eckdaten des Ergebnishaushalts erläutert. Im Anschluss daran werden vom Vorsitzenden die großen Investitionsmaßnahmen näher erläutert.

TOP 5: Bauschen – Neubau eines Lagers für Blechtafeln, Fl.St.-Nr. 1376/2, Wagnerstraße

Folgendes Bauvorhaben wurde vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen:

Neubau eines Lagers für Blechtafeln auf dem Flurstück Nr. 1376/2 in der Wagnerstraße 8 in 72145 Hirrlingen.

TOP 6: Genehmigung der Annahme von Spenden

Einstimmig stimmt der Gemeinderat der Annahme folgender Spende zu:

Frau Annette Heizmann, Wiesenäckerstraße 2, Hirrlingen spendet der Jugendfeuerwehr Hirrlingen einen Betrag in Höhe von 100,00 € für die Beschaffung von Geräte und Unterrichtsmittel.

TOP 7: Anfragen und Verschiedenes

Der Vorsitzende berichtet in Sachen Corona über einen leichten Rückgang der Zahlen in Hirrlingen auf einen derzeitigen Stand von 20 infizierten Personen. Es liegen keine Angaben vor, ob es sich hierbei um Omikron-Fälle handelt.

Der Vorsitzende teilt mit, dass ab Januar vom DRK Ortsverband Hirrlingen wieder Bürgertests angeboten werden und davon ausgegangen wird, dass diese wieder verstärkt nachgefragt werden. Außerdem soll es zu Beginn des neuen Jahres auch wieder eine Impfkation durch eine ortsansässige Arztpraxis geben. Der Vorsitzende ergänzt hierzu, dass die letzte Impfkation mit rund 300 Impfungen ein Erfolg war. Aus den Reihen des Gremiums wird angeregt, die Zahlen der letzten Impfkation im Gemeindebote zu veröffentlichen.

Aus den Reihen des Gremiums wird in Bezug auf die neuen Bodenrichtwerte vorgeschlagen, dass der Leiter des Gutachterausschusses bei der Stadt Rottenburg in einer öffentlichen Gemeinderatssitzung erläutert, wie die Bodenrichtwerte zustande kommen. Der Vorsitzende nimmt diese Anregung entgegen und wird auf den Gutachterausschuss, Herrn Krug zugehen.